



## PUNTO DE QUIEBRE

# EL CEO DIALOGUE Y LA CONFIANZA EMPRESARIAL



**FERNANDO  
MARTÍNEZ  
GONZÁLEZ**  
 @FER\_MARTINEZG  
 FERMX99@HOTMAIL.  
 COM

a las reformas, la realidad es que los dueños del dinero saben que Sheinbaum no gobierna todavía.

Y es que su antecesor le nombró a cerca de la mitad de su gabinete y dejó piezas claves de su lado en el congreso, Morena y diversos organismos de gran importancia.

Por lo tanto, las decisiones de la presidenta estarán influidas por el peso político que aún conserva López Obrador para aprobar o vetar decisiones fundamentales de gobierno.

La papa caliente que le heredó, con el apoyo de sus incondicionales, no es cierto que, por decisión popular, la reforma al Poder Judicial estará significando una enorme piedra en el camino de la nueva presidenta. A pesar de sus reiteradas declaraciones en el sentido de que dicha reforma no representará ningún riesgo para los inversionistas de Estados Unidos y México, se tomaron como un grano de sal ante la realidad política y económica que se vive actualmente.

Es indudable que dicha reforma ha ocasionado que México empiece a no ser atractivo para los inversionistas extranjeros, en especial, porque compromete al estado de derecho y sus repercusiones están ya afectando la oportunidad histórica que el nearshoring representa, para detonar a gran escala, nuevas inversiones en beneficio de nuestra economía.

El artículo 14.6 del T-MEC, establece la obligación de sus miembros de llevar un trato justo en todos sus acuerdos, respetando el debido proceso en cualquier tipo de relación entre los socios, de acuerdo con los estándares internacionales, lo que la reforma judicial compromete, según expertos de Estados Unidos, Canadá y México.

No fue bien recibida la nueva forma para designar candidatos a juzgadores mediante una tómbola, proceso que se efec-

**E**n el sector empresarial todavía existe desconfianza, y aunque la presidenta dijo durante el evento que sostuvo el pasado martes con más de 200 hombres de empresa extranjeros y mexicanos, que no deben temer

tuó el pasado 12 de octubre, lo mismo los requisitos para poder participar, que dejan fuera la carrera judicial.

Y sobre todo que el Comité que seleccionará a los participantes, se integrará por la mayoría de los legisladores que son morenistas en el congreso y que serán los que decidan quiénes podrán participar como candidatos.

Con este comité se politiza la justicia y se mandan señales negativas para los inversionistas potenciales.

No existe país importante en el mundo donde su sistema judicial se base en la elección popular de jueces, magistrados y ministros.

### INCREMENTAN VENTAS CON INTELIGENCIA ARTIFICIAL

El uso de la inteligencia artificial como aliado tecnológico de las empresas es algo cada día más común. Sin embargo, no todas encuentran la manera de utilizarla adecuadamente. Es en este

sentido que Juan Sebastián y Nicolás Pardo Lanzetta desarrollaron HeyGIA, una plataforma que con base en esa tecnología aumenta significativamente las ventas de compañías de diferentes sectores como aseguradoras, bancos, distribuidoras de autos, desarrolladoras de vivienda, y marketplaces.

La experiencia de los fundadores en otros negocios los llevó a desarrollar esta solución con una inversión aproximada de 6 millones de dólares.

Durante el desarrollo del plan de negocios se enfocaron en la velocidad para atender a posibles clientes, a través de un asesor digital disponible las 24 horas del día, lo que ha generado grandes incrementos en ventas para las compañías.

El crecimiento en México de HeyGIA ha sido rápido, con apenas 8 meses en el mercado, actualmente, a través de su plataforma se realizan decenas de miles de interacciones diarias con potenciales compradores en diferentes sectores.

En promedio esta plataforma ha ayudado a incrementar las ventas de sus clientes hasta en un 85 por ciento, sin que esto represente un costo mayor para ellos, ya que se paga de manera autosuficiente con la generación de ingresos adicionales.

Para los hermanos Pardo Lanzetta, HeyGIA no pretende sustituir al talento humano, sino potenciar sus esfuerzos para que logren alcanzar sus metas en cuanto a ventas con mayor facilidad y rapidez.

***A pesar de las reiteradas declaraciones de Sheinbaum en el sentido de que dicha reforma no representará ningún riesgo para los inversionistas de Estados Unidos y México, se tomaron como un grano de sal ante la realidad política y económica que se vive actualmente***

